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12 月 24 日下午袁
在政府四楼视频会议室
组织收听收看了全市推
进医改和争先进位工作
电视电话会议后袁 县长
郝江陵立即主持召开全
县医改和争先进位工作
推进会遥县委常委尧常务
副县长李清袁县委常委尧
政府副县长马亚楠出席
会议曰 各相关单位负责
同志尧 县卫健局科级以
上干部和相关科室负责
人参加会议遥

会上袁 马亚楠结合
省尧 市医改专题推进会
的要求袁对医疗改革工作提出了具体的意见曰
李清对医改争先进位尧查漏补缺尧项目优化等
工作作了具体的安排部署遥

郝江陵要求袁 各级各部门要进一步加强
领导袁压实责任袁高度重视袁认真贯彻好郑连
生书记尧朱晓东市长的讲话精神袁对照自己的

工作袁一项一项认真落实袁对号入座袁把各自的任
务剖析清楚袁拿出切实可行的方案袁专题研究袁查
漏补缺袁集中谋划三位一体项目的开工袁还要提
前谋划明年的项目袁 推动各项医改任务落地落
实袁切实提高全县人民健康水平尧增进群众健康
福祉遥

本报讯（实习记者王越明 记者温琪）12月
24日下午袁我县在政府四楼会议室召开林长制
暨国土绿化彩化财化推进会遥 县长郝江陵袁县委
常委尧常务副县长李清袁县委常委尧副县长马亚
楠袁政府副县长刘爱珍尧张小平尧陈文秀尧蔚丽平
出席会议曰县委办尧政府办尧组织部尧宣传部尧发
改局尧公安局等相关单位主要负责人尧各乡镇乡
镇长和国有林场负责人参加会议遥

会议由李清主持遥 会上袁蔚丽平通报了近年
来全县林草生态建设工作情况遥

郝江陵强调袁一是要提高站位袁深刻领会推
行林长制的重大意义袁 切实增强全面推行林长
制工作袁 推进国土绿化彩化财化工作的使命感
和责任感曰二是要深化认识袁统一思想袁以林长
制改革推动全县生态文明建设袁要迅速构建县尧
乡尧村三级林长制工作体系袁加快建立健全林长
制管理运行机制袁 加快落实林长制各项目标任
务曰三是要紧盯目标袁明确重点袁有利促进森林
资源保护和发展袁要大规模开展国土绿化袁构建
国土绿色生态安全保障袁推进野彩化冶发展袁促进
生态景观多样化袁推进野财化冶促增收袁成就群众
幸福生活曰四是要加强领导袁严格考核袁凝聚建
设绿色代县的工作合力袁 各成员单位要认真履
行职责袁加强协调联动袁形成齐抓共管的工作合
力袁不断增强林长制的推动力和执行力袁为林长
制改革提供强大的动力遥 各乡镇尧各有关单位要进一步强化
责任担当袁齐心协力袁扎实苦干袁迅速行动袁推动各项工作任
务落实落地袁真正以林长制实现林长治袁真正让绿水青山变
成金山银山袁努力开创代县生态文明建设的新局面遥

县长郝江陵主持召开全县医改和争先进位工作推进会

12月 27日上午袁山西雁门山酒业
有限公司举行揭牌仪式袁县委副书记霍
俊波袁县人大常委会主任郭万国袁县政
协主席陈月峰袁县委常委尧统战部长李
勇刚出席活动袁市县相关领导尧合作企
业代表及全体员工参加活动遥

山西雁门山酒业有限公司袁是诚迈
科技集团董事长王继平先生为回馈家
乡而创办的袁投资上亿元袁主要致力于
黍米黄酒文化的传承与发扬尧潜心挖掘
传统酿造工艺袁通过优势资源的整合和
高新技术开发袁 推出的北方黄酒品牌遥
代县酿造黄酒迄今已有数千年历史袁境
内的恒山支脉和太行山余脉所产的黍

米是酿造黄酒最好的原材料袁含有丰富的蛋
白质和多种维生素袁 黍米黄酒呈现天然黄
色袁具有温补健脾的作用遥

在活动现场袁 诚迈科技集团董事长尧山
西雁门山酒业有限公司董事长王继平就企
业文化和发展愿景作了讲话发言袁雁门山酒
业有限公司企业代表作了表态发言袁霍俊波
对山西雁门山酒业有限公司的挂牌成立表
示祝贺袁并希望他们能够为代县黄酒事业的
发展及经济社会发展做出新的更大贡献遥

随后袁霍俊波与王继平为山西雁门山酒
业有限公司揭牌袁王继平为代县四家合作企
业进行授牌仪式袁并邀请大家参加雁门山黄
酒品鉴会遥

本报讯（实习记者 贺磊 贾泽琦）12月 23日
下午袁县委常委尧常务副县长李清在行政审批局
宣讲党的十九届五中全会精神袁行政管理局全体
人员参加宣讲会遥

会上袁李清围绕全会主要内容袁对十九届四
中全会以来和野十三五冶时期决胜全面建成小康
社会取得的成就尧当前我国发展环境面临的复杂
形势尧二零三五年基本实现社会主义现代化远景

目标和 野十四五冶 时期经济社会发展的主要目
标尧实现奋斗目标的 12个方面具体举措进行深
刻讲解遥

会议指出袁站在野两个一百年冶奋斗目标的
历史交汇点上袁 中国共产党第十九届中央委员
会第五次会议高瞻远瞩袁布局谋篇袁新的发展目
标尧新的发展举措的提出袁为我国经济社会发展
提供了最可靠的依据遥 全体党员干部和职工一

定要认真学习好全会精神袁深入贯
彻落实到工作中袁进一步提升行政
审批效率和服务质量袁不断开创行
政审批服务工作的新局面遥

本报讯（记者 王妍婷 实习记者 张瑞
平）12月 25日袁 县委常委尧 宣传部部长张东
家尧 副县长蔚丽平深入雁达挂车厂检查企业
安全生产工作遥 阳明堡镇及有关部门负责同
志一同检查遥

张东家一行实地查看了企业生产车间袁
听取了负责人关于企业生产运营尧人员配备尧
运作模式尧安全生产制度落实等情况汇报遥

张东家指出袁 安全生产是企业发展的前
提袁任何时候都不能疏忽袁企业要时刻绷紧安

全生产这根弦袁严格落实安全生产责任制袁深入
开展安全隐患排查整改袁有效防范和遏制各类事
故发生袁要强化从业人员的安全意识袁严格按照
安全规范进行操作袁切实保障自身安全遥

蔚丽平强调袁企业要加强组织领导袁进一步
规范安全生产袁要落实落细各项工作措施袁认真
履行安全条例袁加强应急能力建设袁完善应急预
案袁做好排查尧防控尧消防等各项安全措施袁切实
把安全生产责任层层落实到位袁全力营造安全的
生产环境遥

本报讯（实习记者贺磊 甄鑫）12月 25日上午袁县第十
六届人大常委会第三十九次会议在常委会会议厅举行遥县人
大常委会主任郭万国袁副主任闫耀勇尧李诺出席会议遥县委常
委尧监委主任贾俊岭袁政府副县长刘爱珍尧张小平袁县法院院
长张永生袁 检察院检察长陈强和县人大相关委室负责人尧各
乡镇人大主席列席会议遥

会议听取了关于全县全域旅游发展情况的报告和关于
全县脱贫攻坚决战决胜工作情况的报告袁副县长刘爱珍和张
小平分别就相关工作作了补充发言袁与会委员和代表作了审
议发言袁提出了许多建设性的意见和建议遥 表彰了本届以来
履职优秀人大代表袁依法对智建斌同志进行了任命遥

郭万国指出袁全域旅游方面要提高认识袁着力创新全域
旅游发展新机制袁全面统筹遥构筑全域旅游发展大格局袁突出
品牌打造袁增强全域旅游市场核心竞争力曰脱贫攻坚方面要
从产业尧政策尧治理等方面入手,总结运用脱贫攻坚中的好经
验尧好做法,找准脱贫攻坚与乡村振兴有机衔接的着力点,引
导贫困村尧贫困群众走向全面振兴尧共同富裕尧要建立好乡村
振兴机制袁健全完善乡村振兴体制机制,做好政策衔接,对脱
贫攻坚的特惠性政策实行分类处置,促使其向常规性尧普惠
性尧长期性政策转变袁为我县全面建成小康社会作出应有的
贡献!

本报讯（实习记者 郝学文 康涛）12月 23日袁县委常
委尧政法委书记曹玉祥深入峪口乡检查安全生产工作袁县消
防救援大队尧 市场管理局尧 峪口乡主要负责人一同参与检
查遥

曹玉祥一行首先前往峪口乡胡家沟村农家乐饭店袁对
其涉及存在安全隐患的设置进行详细检查袁 向负责人普及
安全知识袁并下达整改通知书遥

曹玉祥一行随后来到峪口乡西旺村西胡小学袁 详细了
解学校消防安全情况袁 要求学校要牢固树立消防安全责任
主体意识袁加强消防安全工作监督检查袁筑牢安全防线袁全
面提升安全工作水平袁确保师生平安袁维护校园稳定遥

曹玉祥还走访看望了峪口乡西旺村原村支部书记高德
胜和胡家沟村原村支部书记胡高文袁 向他们送上了米面油
的慰问品袁与他们亲切交流袁倾听他们的愿望和心声袁并希
望他们能够继续关心和支持乡村事业的发展袁为脱贫攻坚尧
乡村振兴等各项工作贡献自身智慧与力量遥
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